



Así transformamos país, Ariel Medina

Colombia se ha caracterizado por ser un país de gente guerrera, luchadora y trabajadora, que no se rinden a pesar de las adversidades, para quienes el amor y la felicidad son la fuente principal de inspiración. Aquellos que siempre tienen una cálida sonrisa para brindar a los demás.

Orgullosamente podemos decir que son estas las características de nuestros Asociados y Productores, Campesinos, como el que hoy destacamos, que día a día, de la mano de Colanta, se ha dedicado a trazar un camino de esfuerzos y frutos que son nuestra razón de ser y que inspiran a transformar país.

El Asociado Productor Ariel Medina es esposo, padre y ganadero de tiempo completo de la finca La Barquereña, ubicada en la vereda Vallecitos, del municipio de Santa Rosa (Antioquia). Sus raíces como Productor vienen desde sus abuelos, los primeros comerciantes lecheros de la vereda, con una producción de 40 a 50 litros de leche diaria, cuya tradición legaron a sus descendientes a través de los años.

En el brillo de sus ojos se refleja el amor por lo que hace, mientras describe sus inicios en el sector, cuando en 1992 adquirió su primer predio. Dos años después comenzó a producir leche y a

venderla. En el año 1997 ingresó a Colanta como Asociado Productor, influenciado por su padre, un hombre con más de 40 años de trayectoria como Asociado, quien le infundió a sus hijos su cariño por la Cooperativa, argumentando: *“Busquen las empresas grandes. Colanta nunca se va a quebrar”*.

Sus esfuerzos por salir adelante, se fueron haciendo notorios paulatinamente, pues para 1997, Ariel ya producía entre 60 y 70 litros de leche diarios, abastecía sus necesidades. Aunque con un mercado en el que los insumos eran más caros y la producción de leche más competitiva, *“uno tiene que estarse actualizando*

para ser más eficiente. Mi finca necesitaba ser más rentable. Gracias a cooperativas como Colanta, nos hemos mantenido en el mercado”.

A través del acompañamiento y los préstamos que La Cooperativa le brinda a los campesinos, Ariel ha logrado modernizar y tecnificar la producción en La Barquereña, lo cual se ha reflejado en su calidad de vida. *“La leche es de mucho más calidad... Sale de la ubre de la vaca al tanque sin nada que la contamine”, dice.*

Para Ariel es de vital importancia cuidar el impacto ambiental que se tiene en la ganadería, por eso en su finca se pueden observar árboles sembrados que brindan bienestar a sus bovinos y que junto con una buena alimentación y cuidado, repercuten en la producción de una mejor leche.

Para él su ganado es sumamente importante y siempre busca darles lo mejor. *“Si uno cuida sus vacas con cariño ellas lo recompensan ya cuando están en la lactancia.”* A través de su relato, Ariel demuestra cómo es posible lograr grandes resultados con mucha dedicación y con el acompañamiento adecuado, pues inició con 12 vacas aproximadamente. Hoy con las instrucciones y recomendaciones de los técnicos tiene 50 vacas y 20 terneras novillonas.

Su invitación para todos aquellos que están comenzando o

que no se animan a seguir creciendo es que no tengan miedo. La clave está en actualizarse y aprender, pues sabe que en el mundo laboral es necesario estar en constante aprendizaje e innovación. Asegura que hay muchos agentes dispuestos a ayudar, como lo hace Colanta, y que solo es cuestión de abrirse y dejarles espacio a los técnicos que les enseñen lo que ellos saben. *“Tenemos las puertas abiertas a todo el que quiera aportarnos”.*

**“Como uno
levante
sus terneras,
así tiene
sus vacas”**

Ariel Medina

